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建設産業委員会会議録 

平成３０年６月２２日（金） 

午後 １時００分 開会 

 

○岩田玲子委員長 

 ただいまから建設産業委員会を開会いたします。 

始めに、協議題１「閉会中の調査事項」についてを行います。 

本日は、視察先への質問事項の検討と、視察前勉強会を行いますので、よろしくお願いし

ます。 

しばらく休憩します。 

午後 １時００分 休憩 

午後 １時５３分 再開 

○岩田玲子委員長 

委員会を再開します。 

視察先への質問事項や視察前勉強会に関することで質問のある方はいらっしゃいますか。 

【「なし」との声あり】 

ないようですので、協議題１「閉会中の調査事項」についてを終わります。 

 

○岩田玲子委員長 

続きまして、協議題２「その他」についてを行います。 

６月１９日に開催された委員長連絡会議の報告をします。 

事業評価につきましては、例年、９月議会終了後に実施し、１１月に市長へ報告を行って

いましたが、今年度は、市の予算編成時期に間に合うよう、評価を９月定例会中に実施し、

１０月１日には市長報告を行うこととなりました。 

建設産業委員会として、事業評価をどのように進めていくのかを検討したいと思います。 

しばらく休憩します。 

午後 １時５５分 休憩 

午後 ２時３８分 再開 

○岩田玲子委員長 

委員会を再開します。 

休憩中に話し合った結果、事務局に６月２９日までに昨年の事業評価資料を紙ベースで各

委員に配付すること。 

８月６日までに各委員が評価対象施策を選定し、事務局に提出してください。 

８月８日の１０時から分科会を開催し、建設産業委員会として評価する事業を選定します。 

８月２３日１０時から、８月２７日９時３０分から、どちらも一日に渡って分科会を開催

します。 

このような方法で事業評価を進めていきますがよろしいでしょうか。 

【「異議なし」との声あり。】 

以上で委員長連絡会議の報告を終わります。 

他に何かある方はいらっしゃいますか。 
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【「なし」との声あり。】 

本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしました。 

これをもちまして本日の委員会を閉会いたします。 

                              午後２時４１分 閉会 


